

1年学年通信

大阪市立住之江中学校
2021.8.27(金)
No.15

まだまだ始められない2学期です

25日からスタートするはずの2学期がまだ始められません。20日の登校日に各教室で平和学習をし、久しぶりにみんなの元気な顔を見ることができました。しかし、「25日にはいいスタートが切れるように」と担任の先生と「さようなら」を言ったはずなのに始業式前日から毎日ホームページで「明日は休校です。」という文字を見て、1日なら「ラッキー」とと思っていた人も多いかもしれません、こう毎日続くと不安になった人も少なくないでしょう。改めて、通常通りに過ごすことの難しさ、そして先が見えないというのは、こうも心細いものなのかと思い知らされることになりました。ですが、今はみんなで心を強くもって、自分たちにできることをしっかりやるしかありません。私たちにはまだできることがあります。離れていても、50期生の心は一つにこの緊急事態を乗り切っていきましょう。勉強の面も心配でしょうから休業中の課題を出したいと思います。始業式に夏休みの宿題と一緒に提出しましょう。

休業中の課題（すべて答え合わせをして提出）

国語…新漢字の学習 P19.20

第1回～6回の連成問題をしていない場合はそれも行う。

社会…地理の完全学習 P26～27を書き込みノートする

数学…問題集～P59まで(できる人は～P69まで)する

計算は必ずやっておくこと。(教科書の問題でもよい)

理科…ホームページに載っている答えで夏休みの宿題を答え合わせする

英語…ホームページに載っている答えでP54～58までの日本語訳を答え合わせ
ノートにP62、64、65の英語の本文をノートに写す